



輝け 未来へ 中番校

No one will be left behind



本気 PROJECT 第2弾! 「あしへそはいこ」身に付けたい7つの習慣!!

— Change (変革) ,Challenge (挑戦) ,Continue (継続) —

早いもので明後日はもう秋分の日です。この日より夜が長くなっていきます。今日は朝から秋らしい一日となりました。週末は少し天気も崩れるようですが…。連休明け、子供達の元気な挨拶は大変嬉しいものです。

さて、今朝の朝会では次のような話をしました。今日は「中秋の名月(ちゅうしゅうのめいげつ)」です。この中秋の名月はいつも満月ではないようです。2021年、2022年、2023年、この3年間は満月となるようです。今日は是非、お月様を見てみましょう。季節を感じることも、大切なことです。2学期が始まって1カ月、皆さんの「本気」度はアップしていますか。本気 PROJECT 第1弾。9月7日より、「学び直し」「全校生の、全校生による、全校生のための、前学年までの総復習」「誰一人、取り残さない」NLP (NAKABAN LEARNING PROJECT) が始まりました。今朝も問題集を届けてくれた人がいます。そういう人もいます。残念ながら、まだ、皆さんの本気度が見えてきません。大事なことは、「自分でする」ということです。問題集のやり方は、「問題を解く」→「答え合わせ(答えは左のページにあります)」→「正解を赤で書く」自分で時間を見つけて(自習時間、家での学習、朝タイム、いろんな場所の隙間時間)どんどん自分でしていくことです。地道です。でも、自分一人でもできることです。継続です。継続したら、自分を変えることができるのです。やり終えた人と、まだやり終えてない人の違い、それは、やり遂げた人だけが、手にすることができるものがあるということです。それは、何か、①学校の学習がもっと楽しくなる「知識」②一人でも学習できる「学習習慣」③最後までやり通せたという「自信」④新しい学びへの「知的好奇心」この4つを手にするということです。そして、今日は、本気 PROJECT 第2弾についてお話をします。それは「あし

へそはいこ」です。(右下写真参照) これは中番小学校の皆さんに身に付けてもらいたい7つの習慣です。福井県の永平寺というお寺のトイレに次のような張り紙があったそうです。「そろえても そろえてもまた そろえても乱れる下駄を たれかそろえん」。「何度も、何度も、揃えても、揃えても、また乱れてしまう履物を、確かに、誰かが揃えている。」といったところでしょうか。履物を揃えることに無関心な人があまりにも多いことを戒め、履き物を揃えることの大切さを教えてくれています。自分の靴箱はどうですか。きちんと入れていますか。踵を揃え、はみ出しもせず、中に入りすぎることもし、靴は靴箱に並んでいるでしょうか。よい習慣をたくさん身に付けることは、その人の内面(精神、簡単にいうと「心」)を強く、大きく、豊かにすることに繋がっています。幅広い「教養」を身に付けることと同じです。そのよい習慣が「あしへそはいこ」です。皆さんの行動に期待しています。中番小学校の全員が、この「『学び直し』NLP」を達成すること、「あしへそはいこ」を身に付けること、これを「本気」で追求していくことを求めたいと思います。

感染者数の減少が報じられています。喜ばしいことですが油断せず、学校としても引き続き、「恐れず、正しく、適切に」対応し、今後も感染症対策(朝の検温、マスクの着用【不織布のマスクが強く推奨されています。】、手洗い、手指の消毒、3密回避等)を徹底します。保護者の皆様のご理解とご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。また、新型コロナウイルス感染症についてご心配なことがございましたら遠慮なくご相談ください。中番小学校は、子供達、保護者の皆様、地域の皆様と共に歩んでいきます。

